

Welcome to New Zealand !

Soumis par Stéphane Hamard
09-11-2006

Partis de La Réunion Lundi matin 9h, et arrives à Lac Taupo Mardi soir a 18h ! Ca c'est du voyage ! Bref, apres 24 heures d'avion et un décalage horaire de 9 heures, nous sommes contents de pouvoir se poser. Mais l'aventure ne fait que commencer...

Pourquoi ? Eh bien, nos bagages ont été perdus ! Et comme les mesures de securité avion sont de plus en plus dures, je n'ai meme pas une brosse à dents avec moi. Juste mon casque et une polaire salvatrice. Car nous sommes à Taupo, en plein centre de l'île du Nord de Nouvelle Zelande, et il fait 12 degrés, avec des giboulées qui glacent le sang ! Nous avons meme eu de la grele ce soir. Bienvenue a Taupo !

